

Incendio en suroeste de Japón arrasó más de 170 edificaciones

Description

(Tokio) Bomberos japoneses combaten hoy un gran incendio en la prefectura de Oita, en el suroeste del país, que ha consumido más de 170 viviendas y otros edificios, hasta el momento.

Las autoridades locales informan de la desaparición de un hombre de unos 70 años de edad, mientras 175 personas de 115 hogares tuvieron que ser refugiadas en un salón comunitario, debido al siniestro.

El incendio comenzó la víspera en una zona residencial de la ciudad de Oita, cerca del puerto pesquero de Saganoseki.

La rápida propagación de las llamas arrasó una zona residencial y calcinó los bosques circundantes.

Más de 12 horas después de la llamada de emergencia, los bomberos trabajan todavía por controlar el fuego.

En tanto, la Prefectura de Oita anunció la decisión de aplicar la ley de ayuda en casos de desastre en la urbe, que permitirá al gobierno central y a la propia prefectura sufragar los gastos necesarios, incluidos los de mantenimiento del refugio.

El Maipo/PL

Date Created Noviembre 2025